



SEJOUR A LA BOURBOULE - AVRIL 2018

...suite

publié le 06/04/2018

Ce vendredi, le périple de nos apprentis géologue se poursuit par une belle randonnée dans la vallée de Chaudesfour avec le puy de Sancy en arrière plan.

Que de belles aventures pour nos géologues apprentis !



Les photos présentées dans le portfolio ont été prises lors de la balade autour du lac de Servièrè.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.